
REQUERIMENTO No 75/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o serviço de atendimento nas farmácias municipais

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Sra Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de
Leis de que forma está sendo prestado o serviço de atendimento nas farmácias municipais.

 

JUSTIFICATIVA

Diante do que consta do termo de referência do Pregão Presencial no 26/2018, seriam
fornecidos 6 (seis) farmacêuticos; contudo no mesmo termo de referência constam 11 (onze)
unidades farmacêuticas.

Assim, requeiro informações sobre de que forma é feita a distribuição de medicamentos
nessas unidades, considerando a quantidade de farmacêuticos contratados e a quantidade
de unidades a serem atendidas.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

 

Santa Isabel, 8 de agosto de 2018.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


